

GEMEINDE

Leben

Katholische Pfarrgemeinden St. Johannes der Täufer
und St. Mariä Himmelfahrt Nr. 17 Mai/Juni 2009

7 Jahre Stiftung St. Johannes der Täufer - Eine Vision wurde Wirklichkeit -

Liebe Pfarrgemeinde, in diesem Jahr feiern wir das Jubiläum „7 Jahre Stiftung St. Johannes der Täufer“. Am Mittwoch, den 24.6.2009 laden wir Sie sehr herzlich zu einem festlichen Dankgottesdienst um 18.30 Uhr in unsere Kirche ein. Wir wollen Dank sagen, dass das Stiftungswerk so wohl gelungen ist. Anschließend findet das 3. Stiftertreffen auf der Wiese vor dem Pfarrhaus statt. Dort werden den Stifterinnen und Stiftern und allen Interessierten bei einem kleinen Umtrunk vom Kuratorium das Stiftungsprojekt 2009/2010 „Der Kindergarten St. Johannes“ und vom Architekten die Baupläne vorgestellt. Die Stiftung wird 2009/2010 schwerpunktmäßig diesen Kindergarten finanziell begleiten.

Bilanz 2008 – Das bisher erfolgreichste Stiftungsjahr.

Mit 35.365 Euro Zustiftungen haben unsere Stifterinnen und Stifter das Stiftungskapital auf nunmehr rd. 191.000 Euro aufgestockt. Wir stehen somit kurz davor, eine weitere wichtige Schwelle zu

überschreiten. Werden Sie uns dabei helfen? Es wäre ein schönes Geburtstagsgeschenk.



Was mit kleinen Beträgen erreicht werden kann, zeigt diese Pfarre! Jeder eingeworbene Euro erhöht das Stiftungskapital. Ein höheres Kapital bedeutet höhere Erträge, bedeutet verbesserte Unterstützungsmöglichkeiten seitens der Stiftung. - Überweisungsvordrucke halten wir immer im Informationsstand der Stiftung am Schriftenstand unserer Kirche für Sie bereit. Dort liegt auch der Rechenschaftsbericht 2008 für Interessierte zum Mitnehmen aus.

Liebe Pfarrgemeinde, Sie alle sind eingeladen, sich am weiteren Aufbau der Stiftung St. Johannes der Täufer zu beteiligen. Kommen Sie an unsere Seite!

Ihr dankbarer Michael Stephan